



[REDACTED]
Berufsmäßige Stadträtin

An das Direktorium
[REDACTED]

21.01.2020

Pflegeschwerpunkt München

Sehr geehrter Herr [REDACTED]

wie bereits in meiner Stellungnahme vom 20.09.2019 dargestellt, sollte aus der Sicht meines Hauses eine Zusammenlegung der Pflege- und Gesundheitsbereiche im Detail geprüft werden, um dem Stadtrat mögliche Synergieeffekte aufzeigen zu können und eine fundierte Entscheidungsgrundlage zu geben. Dies vor allem vor dem Hintergrund, dass die derzeitige Zergliederung der Zuständigkeiten für dieses wichtige Thema einen hohen Abstimmungsbedarf erfordert.

Ich bedauere daher den Entscheidungsvorschlag und bitte diese Stellungnahme der Beschlussvorlage beizufügen.

Mit freundlichen Grüßen
[REDACTED]